

Upacara HKN, Kalapas Terbuka Kendal Rusdedy Ajak Jajaran Perangi Halinar

Narsono Son - KENDAL.REDAKSISATU.CO.ID

May 17, 2023 - 13:02



Kepala Lembaga Pemasyarakatan Terbuka Kendal Rusdedy Beserta Warga Binaan Melaksanakan Upacara Hari Kesadaran Nasional

KENDAL – Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Terbuka Kendal, Kembali melaksanakan upacara bendera peringatan Hari Kesadaran Nasional, Rabu (17/05/2023).

Sementara melaksanakan bertempat di Kawasan Pembinaan Lapas Produktif Kendal, kegiatan diikuti oleh ASN dan Warga Binaan Pemasyarakatan Lapas Terbuka Kendal.



Bertindak sebagai Pembina Upacara, Kalapas Terbuka Kendal, Rusdedy. Dalam amanatnya menyampaikan beberapa masukan agar pelaksanaan Upacara HKN kedepan semakin lebih baik, Lebih mendalam. Terkait hal lain Kalapas Terbuka Kendal juga mengatakan tentang Zero Halinar atau Tidak Ada penyalahgunaan handphone, pungli dan narkoba di Lapas/Rutan.

“Menindaklanjuti arahan pimpinan terkait indikasi Halinar di Lapas/Rutan, pada kesempatan ini kaitannya dengan Hari Kesadaran Nasional saya tegaskan kepada petugas maupun warga binaan untuk patuh dan taat terhadap aturan,” tegas Rusdedy.

Rusdedy juga mengajak kepada semua untuk bertekad menjauhi hal-hal seperti penyalahgunaan handphone, pungli dan peredaran narkoba di Lapas Terbuka Kendal.

“Lapas adalah sebagai tempat pelaksanaan pembinaan warga binaan, oleh sebab itu saya mengajak kepada semua satuan tekad agar Lapas Terbuka Kendal bersih dari Halinar,” ucapnya.

Dalam mewujudkan Lapas yang bersih dari Halinar, diperlukan partisipasi dan keaktifan petugas maupun warga binaan. Rusdedy menyampaikan kepada warga binaan agar jangan takut melaporkan apabila terjadi pungli.

“Apabila ada pungli dalam pelayanan di Lapas Terbuka Kendal, saya imbau kepada Warga Binaan jangan takut melaporkan. Tidak usah khawatir, saya jamin pelapor aman, dan oknum pelaku pungli akan ditindak tegas sesuai peraturan yang berlaku,” tegas Rusdedy.

Menutup amanat, Kalapas juga menginstruksikan pentingnya deteksi dini melalui pengeledahan baik rutin maupun insidental untuk mencegah masuknya barang-barang terlarang seperti handphone dan narkoba.

(N.Son/***)